
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブキャッチコピー：島のリズムで伝える平和と奉仕のくくる（心） 

 

石垣方言：フンキ   和名：ハマセンダン 

葉の形がセンダンに似ている事、海岸沿いに自生している事からハマセンダンと呼ばれています。センダン

同様、柔らかく、湿度調整をする特性から家の壁材として使われています。高木になり、秋から冬にかけて葉が

黄色く染まり、ハゼノキと共に沖縄で秋の到来を感じさせてくれる木です。 

 

 

 

2020年（令和 2年）9月 9日（水）第 6回例会（通算 2880回） 

 シリーズ：森の名人・戸眞伊さんと森の木   

  

例会日 水曜日 12：30～13：30                TEL/FAX（0980）83－2917 

例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311       URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4        E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

会長：森田 安高  副会長：黒島 剛  幹事：東上里 広和  副幹事：吉田 貴紀 

国際ロータリー第２５８０地区 

 8月 26日（水）例 会 報 告  

≪司会進行：吉田 貴紀≫ 

ロータリーソング：手に手つないで  四つのテスト 

メー ク ア ッ プ：新城 永一郞 仁開 一夫 宮良 榮子 

会  員  総  数 47名 

出 席 義 務 会 員      46名 

出    席    数 23名 

欠 席 数  23名 

出 席 率  50.00％ 

通算出席率（8月は1回）  50.00％ 

 

地区ガバナー：野生司 義光氏  

2020-21年度 RIテーマ 

RI会長：ホルガー・クナーク 

★9月のプログラム   9/9（水）ゲスト卓話：前村 司 様    9/16（水）ゲスト卓話：戸眞伊 擴 様 

 （水）  

創立年月日：1962年 3月 12日  

今年度創立 60周年 

2020-21年度 ◆クラブテーマ◆【 心 機 一 転 】 

今月のロータリーレート 1$￥106 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1.真実かどうか 

2.みんなに公平か 

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなの為になるかどうか 

✩地区年次目標✩ 

「会員増強」 

「公共イメージの向上」 

「ロータリーデーの開催」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。初めてのオンライン例会を開催させ

ていただきました。今日は初めてで時間の制限もあります

けれども、これから先もあり得ることなので今回はこの例

会をWebでやってみようということで三役で相談して開催

させていただいています。石垣もコロナの状況で離島も

そうなんですが大変な状況でありますけれども、来月の

9/9 の理事会と例会に関しては橋本委員長からもありまし

たように、それを鑑み一週間前か今月の末までには開催

するかどうかというのを理事の皆さんと Web 会議を臨時

に開きまして纏めたいと思います。その時には改めて事

務局のほうから会員の皆様にご報告申し上げます。私は

初めて鐘を会社に持ち込んで点鐘いたしましたけれども、

うちの職員も鐘の音でびっくりしているところもありますが、

これもロータリー始まって以来だと思います。理事会では

Web 会議を幾度かやっていますが、例会はなるべくなら

face to face で皆さんとお会い出来ることが理想でありま

すけれども、ずっと閉会を続けるというよりも Web 会議で

ある程度の情報を共有しながら開催をしていこうということ

なので、今回は時間の制限もあるなかで皆さんに参加し

ていただきまして本当にありがとうございました。 

 

皆様こんにちは。コロナ禍のなか 

休会続きで幹事報告がオンラインと 

いうことでお聞き苦しいところもあるかと 

思いますけれどもひとつよろしくお願いいたします。 

沖縄県の緊急事態宣言に伴い各クラブの休会や IM大 

 

会等の行事が延期や中止の報告が届いております。また

今月の 29 日には緊急事態宣言が解除される見込みで

ありますけれども、皆様もご承知だと思いますが、今後の

状況を見ながら安全に他クラブとの交流を行っていただ

けたらと思います。今後の他クラブとの運営に関しては日

に日に変化すると考えられますので、メークアップなどの

情報は事務局にお問い合わせをしていただいて適切な

行動をよろしくお願いいたします。熊本と福岡の 7月の豪

雨災害支援金につきましては、沖縄分区の寄付額を参

考にさせていただき当クラブは 1 万円を各地の被災地に

寄付することになりましたのでご報告させていただきます。

日本ロータリー100 周年実行委員会から記念切手の発

行と記念押印サービスが 9/18（日）より受付開始との案内

がありました。興味があり購入を検討している会員の皆様

は事務局に問い合わせていただくかまた SlackにUPし

ている資料を参考にしていただきたいと思います。最後

に、世界平和の鐘の会沖縄県支部より「稚内子育て平和

の日・大韓航空機遭難者慰霊」呼応鐘打式の参加依頼

がありましたので、9/1（火）正午より森田会長が参加する

ことになっていることをご報告いたします。 

 

プログラム・親睦委員会 

大田 次男 委員長 

来月の例会はゲストスピーカー及び 

会員卓話についてのプログラムをこれから組んでいきま

すが、来月から例会が始まるか始まらないかの結果でい

ろいろ変化していきます。もし来月から始まるのであれば

9/9（水）のゲストスピーカーは決めてありますし、まだ中

止とも延期ともそのスピーカーには話していません。ちな

みに沖縄振興開発金融公庫の支店長に依頼はしている

状態です。来月も Weｂ例会になるのであれば明日中に

はゲストスピーカーに連絡をしなくてはと思っております。

ただし 9 月から開催であれば、これまで延期してもらいま

したゲストスピーカーのほうの日程を優先して 9月の例会

 8月 26日水）第 5回（通算 2879回）例会記録「オンライン例会（ZOOM）」 

◆ 会 長 挨 拶：森 田 安 高 ◆ 

◆幹 事 報 告：東 上 里 和 広◆ 

◆会 員 か ら の 報 告 広◆ 



卓話のプログラムを組んでいきたいと思います。会員卓

話はそのあとの日程で入れていきたいと思っています。

プログラム委員会の考え方として今そのようにしています。 

危機管理委員会：橋本 孝来 委員長 

感染の状況ですが、皆さんご存じの通り 

最終の陽性患者が 21日と報道されまし 

たが、現実的には 20 日のうちに判明していまして、6 日

日間陽性者が出ていない状況です。この状況ですから

集まっての例会がけして出来ない状況ではないというふ

うに考えています。ただどうしても人の行き来があります

ので、散発的に発生してはそこを追跡して拡散拡大を防

ぐというような対応をしているわけですが、今この状況で

あればオンラインではなくても可能であろうと判断してい

ます。ただし、8/5 の理事会で発表させて頂きましたが、

郡外に異動した場合、7 日間の体調、体温のチェックを

必ずやっていただくのと、同居する家族が帰省した場合

も同様にチェックをして頂く必要があります。あと他クラブ

からのメークアップに関しましてはもう少し静かに見合わ

せたほうが賢明であろうというふうに考えている状況です。

あと旧盆がきますので、9/9の例会がどういうふうに変わる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のかというのは、状況を見ないと今からきっちり決めること

は出来ない可能性があります。あくまでもこの提言は現状

をもとに発言している状況です。今後の移り変わりによっ

て変わるということをお知らせいたします。あともう一点で

すが、沖縄県全体の対応の方法と八重山の対応の仕方

は若干、差があります。沖縄県全体の発表としては、基

礎疾患を持っている方、高齢者を中心に PCR 検査をや

っていくというふうな方向性が示されたんですが、八重山

の場合は陽性例が出た時に濃厚接触者全員に PCR 検

査をする、症状がなくても全員にします。例えば旅行者

等や不特定多数と接する業種の方が何かしらの症状が

出た場合はすぐに PCR をするというふうにして全部早期

発見、早期治療という考え方で押えに入っています。そう

いうのがバランスとして成立している状況をもとに例会は

可能であろうという意見を私自身は持っています。本来

は理事会で検討していただくのですが、理事会が随分先

になっているようなので、この場で発言させて頂きました

けれどもまた皆さんで審議して頂ければというふうに考え

ています。我々自身も自己管理をしっかり気をつけないと

いけないのかなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～例会風景～ 

SAA吉田委員長 事務局から司会進行！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米盛 博和氏 7日（月）  上勢頭 保氏 9日（水）  松原 栄松氏 15日（火） 

橋本 孝来氏 16日（水） 松尾 和彦氏 20日（日） 黒島 剛氏 24日（木） 

 

60周年のロゴマークが出来上がりました！ 

クラブのキャッチコピーも添えて素敵な仕上がりになっています。 

クラブのホームページや FacebookにもUpいたしました。 

これからいろんなところへ発信してまいります。 

記念切手「日本のロータリー100 周年」発行のお知らせ 

 

この記念切手は、私達のロータリーの活動を日本の皆様にお伝えできるように、ロータリーが 

支援する 6 つの重点分野をデザイン化しております。日本のロータリーが独自に進める奉仕活動

である「米山記念奨学会」も加えております。ロータリーの事をご存知ない多くの方にも目にして

頂けるような、可愛いデザインで公共イメージ向上にも大きく寄与できるものと考えております。 

尚、発売日は、2020 年 9 月 18 日となっております。ロータリー以外の方々の購入も予想さ

れますので、地域の郵便局に早めにご予約されることをお勧め申し上げます。 

 

 


